

SAINT-MAXIMIN

## Stéphane Malard, en tête de la liste “Unis pour l’avenir de Saint-Maximin”

Recueilli par Agnès Bernes



*Trois pôles importants de la candidature de Stéphane Malard sont représentés sur la photo : le rassemblement, la jeunesse et l'environnement.*

**À Saint-Maximin, le maire Olivier Roziau ne se représente pas. Stéphane Malard, responsable d’agence dans le domaine de la santé et adjoint depuis 2020, se présente quant à lui pour la première fois comme tête de liste d’“Unis pour l’avenir de Saint-Maximin”, avec l’envie de porter une aventure collective dans une équipe engagée.**

### **Pourquoi avez-vous décidé de vous présenter ?**

« Les six années passées lors du dernier mandat m’ont donné envie de poursuivre cette expérience. J’aime profondément ce village, sa beauté, mais surtout les habitants qui le font vivre. Être citoyen et s’investir dans sa commune est, pour moi, un acte essentiel. En tant qu’adjoint au maire, j’ai notamment eu la responsabilité du budget. Cela m’a permis de réfléchir aux grandes orientations en matière de cadre de vie et de sécurité. Dans ce village de traditions, où les enfants devenus adultes restent et s’impliquent à leur tour, nous pouvons nous appuyer sur le tissu associatif dynamique pour construire avec les habitants l’avenir de la commune. Il existe ici une véritable culture du vivre ensemble. Ce que je propose, ce n’est pas une aventure personnelle. »

### **Avec quelle équipe ?**

« Nous avons longuement échangé avec Marie-Christine Rivaux et Julien Bernou, élus du mandat actuel : nous repartons ensemble, avec les valeurs, fondamentales pour moi, d'entraide et de partage. Notre équipe reflète la diversité du village : des jeunes, des retraités, des habitants de toujours comme de nouveaux arrivants. Certains possèdent des compétences spécifiques, notamment en agriculture, en gestion forestière ou sur les enjeux environnementaux. Cette complémentarité sera notre force. Nous voulons rester proches des habitants et maintenir un dialogue constant tout au long du mandat. »

### **Quels sont vos projets ?**

« Nous nous inscrivons dans la continuité des projets engagés, notamment la rénovation de la mairie et la création du pôle maternelle. La mairie et l'école constituent le cœur du village : préserver et entretenir ce patrimoine, c'est préparer l'avenir. Investir dans de bonnes conditions d'éducation, c'est investir dans notre jeunesse. Nous travaillerons également sur la sécurité, avec l'entretien des routes et une réflexion sur la départementale située devant l'école. Les associations, véritables moteurs du lien social, continueront de bénéficier de toute notre attention. Nous poursuivrons aussi nos actions en faveur des aînés pour leur permettre de rester vivre dans leur village. Nous nous engageons à présenter aux habitants, régulièrement et en toute transparence, nos choix budgétaires. »